

2. Bundeliga Süd, Runde 2 vom 24.10.2010:
SK Schmiden/Cannstatt I - SC Schwegenheim 2,5 : 5,5

Erste Mannschaft schlägt sich achtbar

In der ersten Runde vor zwei Wochen traten unsere Gäste aus Schwegenheim mit ihrer „zweiten“ Mannschaft an, ihre Bretter 10 bis 16 spielten. Das ließ bei uns die Hoffnung aufkommen, gegen eine ähnlich aufgestellte Schwegenheimer Mannschaft punkten zu können. Aber weit gefehlt: Nicht weniger als acht (!) neue Spieler aus fünf Nationen saßen uns gegenüber und waren uns nominell weit überlegen.

Das Ergebnis blieb mit 2,5:5,5 erträglich, was hauptsächlich an unserer Nummer eins Thilo Kabisch lag. Er spielte eine starke Partie und gewann in der längsten Begegnung des Tages gegen den Ungarn Gabor Kovacs. Auch der Rest der Mannschaft schlug sich achtbar: Oliver Niklasch erzielte in einer Partie, in der beide Seiten Chancen ausließen, ein Remis gegen Ilmars Starostits. An Brett 3 nahm Mathias Holzhäuer ein frühes Remisangebot seines Gegners Beat Züger an. Christian Thoma unterlag in einer komplizierten Partie Miklos Nemeth.

Markus Löhr erhielt als Schwarzer eine bequeme Stellung nach der Eröffnung, ein Fehler im 35. Zug nutzte Tamas Horvath jedoch zu einem gewinnbringenden Damenopfer. Am Nebent Brett opferte Steffen Eisele Material, um Königsangriff zu erhalten, was zu einem Remis durch Dauerschach führte. Thomas Witke gab frühzeitig einen Bauern, sein Gegner Andris Starostits spielte jedoch umsichtig und behielt die Oberhand. An Brett 8 spielte Eberhard Fritsch eine gute Partie gegen den 500 ELO-Punkte stärkeren Valerij Bronznik, aber der Schwegenheimer setzte sich letztlich durch.

Am 14.11.10 steht das Spiel beim Topfavoriten Hockenheim an. Wir hoffen dabei auf ein Duell zwischen Thilo Kabisch und Exweltmeister Anatoly Karpov!

Markus Löhr, Mannschaftsführer